

しんとみニュース

新富町図書館に
図書消毒機を設置



新富町図書館の入り口横に、図書消毒機が設置されました。約30秒間、風を当てながら紫外線を照射することで、一度に6冊、すべてのページを殺菌・消臭できます。利用者から返却された本は、この図書消毒機で消毒されてから本棚へ戻されています。誰でも自由に使えるので、ぜひご利用ください。

7月下旬から、早期水稻の稲刈りが始まりました。町内にある401haのコメの作付面積のうち、381haが早期水稻を行っており、町の各地でコンバインが稼働していました。

今年は7月の日照時間が短く、梅雨明けも遅かったため、例年よりも1週間ほど遅い収穫になつたそうです。

木村さんは「ありがたいと同時に責任も出てくる。一緒に選ばれた企業とともに、新富町のために、県のため頑張りたい」と笑顔で抱負を語っていました。

キムラ漬物宮崎工業が県未来成長企業に選定

超巨大！カボチャのコンテストが開催

ユニリーバ商品に掲載

横江地区で、巨大カボチャの重さを競うコンテストが行われました。「横江ジャンボカボチャクラブ」が毎年開催しているもので、今年は10人が参加。長雨や肥料のやりすぎなどで腐ってしまうこともある中、育て上げた自慢のカボチャを数人ばかりで運び、計量していました。

今年優勝したのは、重さ85.4kg、胴回り2m28cmにもなる、石田農司さんのカボチャでした。

ユニリーバ・ジャパンが6月から数量限定で販売している、九州限定デザインの「ダヴボディウォッシュ プレミアムモイスチャーケア つめかえ用」。このパッケージデザインに、元富田中学校3年生の藤原悠生さんが描いた、アカウミガメのイラストが採用されています。売上の一部は、ウミガメの保護に尽力している宮崎野生動物研究会に寄付されるそうです。見かけたらぜひ手にとつてみてください。